













































Penelitian ini menjelaskan tentang dilema seorang mahasiswa yang bimbang memilih antara studi dan karier. Keinginan untuk terus mengembangkan karier yang sesuai kompetensinya dengan tekanan untuk aktif kembali sebagai mahasiswa untuk membanggakan orang tuanya yang berharap menyelesaikan studi strata satu S-1. Hal ini sedikit banyak berdampak pada psikisnya yang saling bertentangan antar keduanya. Apakah memilih untuk berkarier dengan jabatan yang sedang melambung dan meninggalkan tanggung jawab sebagai mahasiswa atau mungkin ada hal lain yang membuatnya gelisah sehingga menjadi bingung dan bimbang.

Dalam penelitian ini memiliki kesamaan dalam perasaan dilema akan suatu penentuan, akan tetapi perbedaannya penelitian ini dilema menentukan antara studi dan karier, sedangkan penelitian kali ini dilema antara Pesanteren dan Yayasan.

4. Umi Hani NIM : B03207014 (BKI) BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM DALAM MENGATASIDILEMA SEORANG REMAJA YANG INGIN SEGERA MENIKAH DI KELURAHAN KEREMBANGAN KECAMATAN PABEAN CANTIKAN. 2011

Dalam penelitian ini menjelaskan dilema yang dihadapi oleh seorang remaja yang ingin segera menikah, klien lebih banyak mengedepankan ego dan hasratnya dalam mengambil keputusan daripada aspek rasional. Karena kebingungan terhadap keluarganya yang tidak seorangpun dijadikan pegangan, serta hasrat biologinya yang tidak bisa dibendung lagi maka diapun lebih memilih untuk membina rumah tangga di usia yang masih dini.

Persamaan dalam penelitian ini yaitu seorang remaja yang sama-sama memiliki perasaan dilema, akan tetapi dilema dalam kasus ini dikarenakan dilema yang ingin segera menikah, berbeda dengan dilema yang akan penulis kaji kali ini, yaitu dilema dalam memilih pendidikan.

5. Afinta Fajar Yuniarti NIM : B03399220 (BKI) KONSELING ISLAM DALAM MENGATASI DILEMA SINGLE PARENT SEBAGAI WANITA KARIR DI NGAGEL TIRTO KELURAHAN NGAGEL REJO KECAMATAN WONOKROMO KOTAMADYA SURABAYA. 2006

Penelitian ini menjelaskan tentang dilema seorang single parent dalam menjalani tugas sebagai ibu rumah tangga yang berjalan kurang baik antara ibu dengan anak, yaitu sikap ibunya yang kurang perhatian pada prestasi belajar anak, yang lebih memfokuskan kariernya daripada prestasi anaknya, hal itu dilakukan karena si ibu merasa sebagai kepala rumah tangga yang harus mencari nafkah untuk kebutuhan keluarganya, karena si ibu ditinggal oleh suaminya meninggal.

Persamaan penelitian tersebut dengan penelitian kali ini yaitu sama-sama mengalami perasaan dilema. Perbedaannya yaitu pada subyeknya dan permasalahan yang mengakibatkan dilema, penelitian tersebut dilema seorang single parent sebagai wanita karier, sedangkan penelitian kali ini dilema seorang remaja dalam memilih pendidikan.